



いよいよ14日(木)は卒業式

いよいよ今週の木曜日、14日は卒業式です。スマイル学年6年生の晴れの門出を心を込めてお祝いしたいと思います。今年度の卒業式は、4年ぶりに全校児童が参加し、来賓の方々にもご臨席いただいでるの式となります。

今日は卒業式の予行を行いました。卒業生も在校生も身を引き締めて参加し、全体のながれをつかむことができました。6年生の立派な姿に心を動かされ、在校生は、6年生とのお別れのときが近づいたことを実感した予行です。

さて、式当日のことですが、会場となる体育館ではコート類は着用することができませんので、薄着では寒さを感じる事が予想されます。各ご家庭におかれましては、お子さんの服装についてご配慮をお願いいたします。また、お子さんの体調管理も重ねてお願いいたします。



在校生の服装 についてのお願い

- 名札をつけます。
- 大切な儀式ですので、次の服装はご遠慮下さい。
 - ・フードがついている上着
 - ・ジャージ
 - ・派手な柄もの

卒業祝い品 贈呈式

美郷町より英和辞典が贈られました



11日(月)は、予行に先立って卒業祝い品の贈呈式を行いました。卒業生には、美郷町より「英和辞典」が贈られました。代表の〇〇〇〇さんからは、「中学校では、この辞典を活用してしっかり勉強していきたい。」とお礼の言葉がありました。

卒業プロジェクト

6年生は卒業に向けて自分たちが主体となった活動「卒業プロジェクト」に取り組んでくれました。その中の一つが「千畑小ありがとうプロジェクト」です。ありがとうプロジェクトでは、普段の掃除では手が行き届かないところや特別教室を中心に掃除や窓拭きなどをしてくれました。6年生のみなさん、ありがとうございました。



第24回 子どもと家族の健全育成ペア標語

冬休み中に家族で挑戦していただいた「子どもと家族の健全育成ペア標語」で、5組の親子の作品が入賞しました。親子のふれあいや気持ちの温かさ、大切にしたいことが伝わってくる作品です。

- 【優秀賞】** 1年 ○○○○さん 「見つけたよ ぼくがみんなに できること」
 母 ○○さん 「助け合う その気持ちが 未来のあなたの糧となる」
- 【佳作】** 2年 ○○○○さん 「テレビより 家ぞくで会話 楽しいな」
 父 ○○さん 「スマホより 子供のつぶやき 聞いてみよう」
- 3年 ○○○○さん 「友だちの いいとこたくさん 見つけよう」
 母 ○○さん 「すてきだね 笑い合える 友がいる」
- 4年 ○○○○さん 「熊と母 どっちがこわい 母熊だ」
 母 ○○さん 「大事だね 熊もスマホも 良い距離を」
- 5年 ○○○○さん 「闇サイト 入ったからには 戻れない」
 母 ○○さん 「開けちゃだめ 待ってる未来は 暗い闇」



6年生 薬物乱用防止教室

7日（金）、学校薬剤師の細谷希さんを講師に、6年生を対象とした「薬物乱用防止教室」を行いました。この教室は、保健の学習「病気の予防」の中で、薬物の乱用が心身の健康に深刻な影響を及ぼすことを学ぶものです。

●薬は飲む量や回数が決まられていて、それ以上に飲むと体に害があることが分かりました。薬の説明書や表示などをよく読んで正しく服用したいです。 6年：○○○○さん

まひるっ子の活躍

■たざわ湖ジュニアスキー技術選手権大会（3／2） 会場：たざわ湖スキー場

小学男子1年生～3年生の部 第2位 1年 ○○○○

小学女子4年生～6年生の部 第3位 6年 ○○○○

■東北小学生選抜春季ソフトテニス大会（3／9） 会場：宮城県仙台市

5年女子の部 第3位 5年 ○○○○ ペア



ジュニアバンド部 新メンバー迎え特別練習
 ～楽器演奏者 扇田泰子さんをお迎えして～



トライ学年（1年生）美術館
 ～お花紙を使ったアートな世界～